

Kerja Sama dengan Mubadala Energy, Teknik Unimal Fasilitasi Pelatihan dan Sertifikasi AK3



Kerja Sama dengan Mubadala Energy, Teknik Unimal Fasilitasi Pelatihan dan Sertifikasi AK3

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh memfasilitasi pelatihan dan sertifikasi Ahli Kesehatan dan Keselamatan Kerja (AK3) untuk umum selama lima hari (16-20/1/2023) di Aula Cut Meutia, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Kegiatan ini kerja sama dengan Mubadala Energy, Satuan Kerja Khusus (SKK) Migas, dan PT Sertifikasi Kompetensi Indonesia (SKI). Peserta yang hadir dalam kegiatan ini adalah alumni Fakultas Teknik Unimal, Politeknik Negeri Lhokseumawe dan USK Banda Aceh dengan Jumlah peserta sebanyak 25 orang.

Dekan Fakultas Teknik Unimal, Dr Muhammad MSc mengatakan, kegiatan ini penting bagi lulusan untuk sebagai syarat melamar pekerjaan bagi para lulusan, karena syarat utama sekarang untuk melamar kerja di industri adalah sertifikat K3.

“Saya harap semua peserta bisa menggunakan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya, apalagi nanti bisa mendapatkan sertifikat BNSP,” katanya.

Rudi Banaputra, selaku CSR Manager Mubadala Energy dalam sambutannya mengharapkan kegiatan ini bermanfaat bagi masyarakat dalam upaya peningkatan SDM.

“Ini yang dapat kami berikan sebagai bentuk kontribusi kami kepada masyarakat Aceh. Walaupun Mubadala Energy belum sepenuhnya beroperasi di Aceh. semoga kedepan kegiatan ini dapat terus berlanjut Terimakasih kepada semua pihak dan Unimal yang telah mensukseskan kegiatan ini,” ungkapnya.

Kegiatan di buka oleh Asisten II Walikota Lhokseumawe, Dr Ir. Anwar Asean Eng. Ia menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk kontribusi nyata dalam meningkatkan kompetensi alumni untuk memudahkan mendapatkan pekerjaan, karena Sertifikat K3 menjadi syarat utama dalam melamar pekerjaan.

Koordinator kegiatan Muhammad MEng yang juga wakil Dekan Bidang kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Teknik menyampaikan, kegiatan ini pertama sekali dilakukan di Fakultas Teknik.

“Kami memfasilitasi panitia untuk tempat kegiatan karena peserta juga dari Alumni Fakultas Teknik Unimal, Politeknik Negeri Lhokseumawe, dan USK Banda Aceh. dengan jumlah total 25 orang. Unimal sangat mendukung kegiatan ini karena SKK Migas dan Mubadala Energy adalah mitra Unimal yang telah terjalin kerja sama selama ini,” sebutnya.

Pelatihan AK3 yang dilaksanakan oleh PT.Sertifikasi Indonesia (SKI) ini dipimpin oleh Dimas J Zahid A dan tim. Turut hadir dalam kegiatan Wadir III Politeknik Lhokseumawe, Ir Sariyusda MT, Kepala Dinas Naker Kota Lhokseumawe. Tim dari Disnaker Mobduk Provinsi Aceh.[tmi]

Tanggal: 18 January 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#),